

Un jour d'automne, j'avais dix ans lorsque mon école a décidé d'organiser une visite dans une maison de retraite. J'ai appris une leçon précieuse sur la valeur de l'être humain et l'importance du respect et de la communication entre les générations. J'ai remarqué que de nombreuses personnes âgées étaient assises dans le salon commun, certaines lisant les journaux, d'autres se parlant ou regardant la télévision. Nous avons commencé par offrir des petits cadeaux que nous avions apportés avec nous, comme des dessins et des bricolages que nous avions préparés à l'école. Je me suis souvenu que j'avais peint un petit tableau représentant un arbre sous le ciel bleu et je l'ai offert à une vieille femme assise seule. Ce souvenir restera gravé dans ma mémoire toute ma vie et me rappellera toujours l'importance de l'amour et de la gentillesse dans les relations avec les autres. La visite a été très touchante, elle m'a fait apprécier les bénédictions que j'ai et comprendre l'importance de donner et de prendre soin des autres. Je me souviens très bien d'avoir parlé avec un vieil homme qui avait été soldat dans sa jeunesse. J'avais l'impression d'écouter une histoire tirée d'un vieux livre.